

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mallentin

vom 02.02.2009

Top 7 Anfragen und Mitteilungen

- Die Straßenbeleuchtung in Mallentin B 105 sowie Gartenstraße und Gartenweg sind jetzt so geschaltet, dass von 22.30 Uhr bis 5.00 Uhr die Beleuchtung abgestellt ist.
Inzwischen ist bereits ein Beschwerdebrief von Herrn Karsten Bahr aus der Gartenstraße eingegangen.
Antwort BM: Technisch ist es zur Zeit nicht möglich, die Gartenstraße von der Beleuchtung B 105 zu trennen.
Frau Prien macht den Hinweis, dass an den Lampen in der Gartenstraße rot-weiße Bänder angebracht werden müssen. Diese bedeuten, dass nachts die Lampen abgeschaltet werden. (Sicherheitsgründe)
- Die Straßenlampe an der Bushaltestelle am Greschendorfer Weg in Mallentin (Schülerbushaltestelle) ist defekt.
F.: Bitte prüfen und reparieren lassen!
Außerdem bittet die Gemeindevertretung darum ein Angebot für diese Straßenlampe einzuholen, die „vandalismussicherer“ ist.
- Das Gutshaus in Schmachthagen ist bereits weiter verkauft.
- Der Erwerber der Hofanlage in Schmachthagen, Gutsverwalter Herr Reemtsma, will die alten Stallgebäude in Schmachthagen abreißen und mit dem zerkleinerten Steinmaterial den Wirtschaftsweg Schmachthagen – Mallentin ausbessern.
- Der Bürgermeister informiert die Gemeindevertreter darüber, dass er falsch informiert hat in Bezug auf die Kitakosten. Bei den Kreismitteln gab es keine Steigerung. Es gibt aber eine Kostensteigerung in Höhe von ca. 10 % für die Kosten vom Jugendhilfezentrum Rehna.
- Zur Zeit keine Möglichkeit der Erhöhung der Hortplätze in Mallentin.
Die Gemeindevertretung gibt sich mit dieser Auskunft nicht zufrieden.
F.: Bitte um Begründung – Warum ist eine Erhöhung der Hortplätze nicht möglich.
- Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Mallentin fand am 31.01.09 statt. Die Feuerwehr bedankt sich bei der Gemeindevertretung für die gute Unterstützung.